



Caritas bekommt ein dickes Spendenpaket

Rietberg-Mastholte (gl). Woche für Woche leistet die Mastholter Caritas mit ihren Einrichtungen „Warenkorb“ und „Kleiderladen“ für viele Bedürftige existenzielle Hilfe. Um diese leisten zu können, ist die Caritas ihrerseits auf Hilfe angewiesen. Und da kann sie sich auf die Mastholter Mitbürger verlassen: So stand jüngst Dr. Bertram Brockschnieder, Inhaber der örtlichen Antonius-Apotheke, mit zwei seiner

Mitarbeiterinnen vor der Tür des „Warenkorbs“. Im Gepäck hatten sie etliche wohl gefüllte Kartons mit hochwertigen Hygiene- und Pflegemitteln für Kinder und Erwachsene im Wert von insgesamt rund 2500 Euro. Dr. Brockschnieder zeigte sich beeindruckt von der Arbeit der Caritasmitarbeiterinnen und von der Anzahl der hilfsbedürftigen Kunden. „Hier ist unsere Ware am richtigen Platz“, war er sich sicher.

Übergabe: (v. l.) Nathalie Degner, Karin Hagenhoff und Dr. Bertram Brockschnieder geben die Spenden an Ulla Ahrens und Maria Pollhans.